

La République du Centre, 12 juin 2020

CARNET DE DEUIL

Jean-Claude Ménard

Jean-Claude Ménard est décédé mardi, à l'âge de 83 ans.

Entré au conseil en 1971, il fut deuxième adjoint dès 1983. Le Sougycois de naissance, alors agriculteur, est élu maire en 1989 et fera trois mandats consécutifs. Après 37 années comme élu, il décide de ne pas se représenter aux élections de mars 2008.

Son dévouement ne se limitait pas à la gestion de sa commune, mais également au monde associatif dans lequel il s'est investi dès son plus jeune âge. Il a, notamment, été président de Détente et loisirs, vice-président de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie du canton et président du Syndicat de production d'eau potable d'Artenay-Sougy.

Un homme à l'écoute

Enfin, il était très impliqué dans l'école au sens large : au sein du syndicat scolaire Huêtre-Sougy, de la délégation départemen-



DÉCORÉ. Jean-Claude Ménard décoré par Jean-Pierre Sueur.

tales de l'Éducation nationale...

Jean-Claude Ménard, qui appréciait aussi le scrabble et la lecture, était un homme de contact, qui appréciait les gens. « Il était à l'écoute, avait besoin d'aider, de servir et de partager », note Éric David, maire actuel qui, en 1989, a débuté comme élu à ses côtés. « J'ai beaucoup appris avec lui. » ■

Ses obsèques seront célébrées aujourd'hui, à 15 heures, en l'église Saint-Germain de Sougy.